

Perón Gobernó con Criterio Antimperialista y Para las Masas Populares: Juan Bosch

SANTO DOMINGO, 31 de mayo (AFP). — Juan Domingo Perón "no fue nunca un tira-no al estilo de Trujillo", dijo aquí anoche el ex presidente Juan Bosch.

Hablando por radio, en una serie de charlas que ha emprendido tras las crisis sufridas por su partido, el Revolucionario Dominicano (PRD), expresó que Perón hizo en Argentina un gobierno clasista, un gobierno en favor de las masas populares, y especialmente en favor de las masas obreras y de los campesinos pobres, sobre todo el campesino peón.

Señaló que aquí hay gente que no se explica la vitalidad del partido peronista. Dijo que personas a quienes la propaganda norteamericana los hizo creer que Perón era un Trujillo, piensan ahora que el peronismo ha obtenido el poder porque el pueblo argentino es partidario de la tiranía.

Y agregó que Perón gobernó con un criterio antimperialista, que en la Argentina de entonces quería decir opuesto a los intereses ingleses y norteamericanos que había en aquel país. Pero —subrayó— la propaganda de la oligarquía argentina, a la que no le dio paso el gobierno, presentó a Perón como un monstruo que no fue.

Bosch afirmó que en esa propaganda antiperonista tomó parte también el Partido Comunista Argentino, tan antiperonista como cualquier partido de la oligarquía, y tomaron parte, por confraternidad con sus camaradas de la Argentina, todos los partidos comunistas de América y del mundo.

Bosch dijo: "Las grandes mayorías de los latinoamericanos fuimos engañados con esa propaganda, pero algunos, como sucedió por ejemplo con el que les está hablando (Bosch), se pusieron claros después de

la caída de Perón, y otros han seguido en la oscuridad porque no han tenido la oportunidad de enterarse de la verdad de los hechos que se han producido en la Argentina en los últimos 25 años".

(Más información en la página 6.)



Juan Bosch